

Chat Amor

Cientos de salas dónde podrás enamorarte o quien sabe..

Chat Amistad

Disfruta conociendo a gente nueva y te sorprenderas.

Chat

Comp sobre politic

Miércoles, 28 de abril de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COME

[FÚTBOL]

Más Fútbol
Planet Fútbol
Clasificaciones
Quiniela

[OTROS]

Ciclismo
Esquí
Más Deporte
Titulares
Agenda semanal
Calendario anual
Especiales

[PARTICIPA]

Foros
Chat



DEPORTES

LORENA OJEDA JUGADORA DEL CD UNIVERSIDAD DE VOLEIBOL

«A todos mis técnicos les debo algo importante»

Su mejor recuerdo es la Final a Cuatro de Perugia y el peor, la derrota en la Copa ante el Marichal

RAFA FUENTES/GRANADA

La referencia ofensiva del ataque del Club Deportivo Universidad tiene nombre propio: Lorena Ojeda. Es la jugadora que más temporadas ha vestido y defendido la elástica universitaria, ésta ha sido su octava campaña. La espigada jugadora riojana deja su sello de calidad en la capital de la Alhambra. Tras la marcha de la eslovena Jana Vernig le llegó el turno. Aprovechó y no dejó pasar la oportunidad para reivindicarse como pieza clave en los esquemas de David Valadés. Con la tenacidad y la constancia como armas, se convirtió en titular indiscutible. Se ha consagrado entre las grandes y ha 'explotado' en la posición de opuesta. Sus 190 centímetros de estatura le permiten superar con certeros y potentes remates los bloqueos de sus adversarias. Lorena desprende simpatía por los cuatro costados.



Lorena Ojeda, durante un partido en Fuentenueva. /SOLE MIRANDA

-¿Su carrera siempre ha estado vinculada al Universidad?

-Sí. Yo soy de Logroño. Estuve jugando allí en Segunda División. Y con sólo 17 años me vine para Granada porque Aurelio Ureña -actual seleccionador nacional de voleibol- me llamó para el equipo de División de Honor. Entonces ha sido el único equipo en el que yo he jugado, excepto un año que me fui a Madrid. En 2001 estuve en el Aristos. Llevo aquí ocho temporadas, ahora mismo soy la más veterana.

-¿Qué recuerdo guarda con más cariño?

-La 'Final Four'. Hace cinco años cuando la jugamos en Perugia. Aunque yo no participé porque era un 'coco', je, je... Ese año había muchísima inversión en el equipo. Un montón de extranjeras. Fue impresionante. También tengo muy buen recuerdo del último partido de la Liga en casa de esta temporada, aquí contra el Tenerife Marichal, un encuentro que sirvió para llenar el pabellón.

-También formó parte del equipo de la final de la Copa de la Reina ante el Marichal en Granada, ¿no?

-Aquel partido me trae muy mal recuerdo porque íbamos ganando 2-0 y al final perdimos por 2-3. Es quizá lo peor.

-¿Su mejor entrenador?

Imprimir | Enviar

A SABER

- F Nació en Logroño en 1979.
- F Juega de opuesta y mide 1,90.
- F Ocho temporadas en el CDU.
- F Con 20 años formó parte del Universidad que disputó la Final a Cuatro de Perugia (Italia, 1999), aunque no jugó. Fue el equipo más esplendoroso del club.
- F Es licenciada en Historia del Arte.

-Uff, tío, je, je... No me quiero mojar, todos han sido muy buenos, je, je... Es que a todos les debo algo importante. Desde Aurelio Ureña, que me trajo y me dio la oportunidad siendo tan joven, hasta David Valadés, que ha contado conmigo. Me fui a Madrid y él me volvió a llamar; para mí estar en Granada era importante y eso fue un detalle.

Satisfacción

-¿Cómo califica la temporada?

-Estoy muy contenta, bastante satisfecha de como ha rodado todo. Al principio nos costó a todas adaptarnos, y al faltar después y de repente las dos jugadoras claves (Vernig y María Frontera), eso nos afectó. En la primera vuelta nos salió todo muy bien. Hicimos un buen papel. Nos clasificamos para la Copa de la Reina de forma brillante, y aunque no se jugaba del todo bien, los resultados eran muy buenos. Tras la Navidad nos costó arrancar. Al final lo conseguimos. Fue precisamente en la Copa donde resucitamos. Ahí cogimos fuerza, y a partir de esa fecha me he sentido muy cómoda en la cancha.

-¿Seguirá aquí?

-No lo sé todavía, no hemos hablado. Me gustaría quedarme.

-¿Cómo se define?

-Ahí madre, je, je, es que está mal que lo diga yo, je, je...

-¿Un defecto que no soporta?

-La hipocresía.

-¿Una virtud que admira?

-La sinceridad.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power